



# 鐘秀だより

南陽市立宮内小学校  
南陽市宮内 3415 番地  
電話 47-2106  
校長 吉水 順一

## PTA総会 ~授業参観と学級懇談会~

4月25日に、授業参観・学級懇談会、PTA総会を行いました。この日は、親子で登下校し、下校していただきました。通学路の様子とお子さんの歩き方を実際に見て、安全確認の仕方や危険箇所などについて、ご家庭でも話題にしていただき、家庭と連携した安全教育を行うことを目的としています。保護者の方から「班長さんが頑張っていますね」「横断する時に自分で左右の安全を確かめていなかったので、家でもしっかり教えます」等のお話を伺いました。

PTA総会には、211家庭のほとんどの保護者の皆様が出席してくださいました。その後、授業参観と学級懇談会を行いました。学級懇談会中、子どもたちには読み聞かせボランティアの方々から読み聞かせをしていただきました。

授業参観の様子を見ると、子どもたちは集中して授業に向かい、いつも以上に張り切っていました。ある子どもは「お母さんが見ている時に発表できてよかったです。」と話してくれました。きっと、授業で活躍する姿を見てもらえることができてうれしかったのだと思います。

学級懇談会では、担任と保護者の方々の自己紹介や保護者同士の情報交換などもあり、家庭と学校との絆を確かめることができました。

ご参加いただきました保護者の皆様に心より御礼申し上げます。



保護者と一緒に登下校



お父さんお母さんの前で張り切っています



PTA総会の様子



保護者の方に囲まれて緊張気味です



読み聞かせボランティアの皆さん「全校読み聞かせ」

## 交通安全教室

全学年で、交通安全教室（自転車教室）を行いました。1・2年生は路上での歩行訓練、3年生はグラウンドで、4年生以上は路上を中心に自転車の乗り方について学習しました。市の交通安全専門指導員の方からご指導いただき、安全確認の仕方を何度も繰り返し練習し、実際に実技練習を行いました。特に3年生は、初めて自転車の乗り方を学習し、発進や停止の仕方をはじめ、信号機のある交差点や踏切の渡り方などを教えていただきました。

ご家庭でも、お子さんの自転車の乗り方を実際に見ていただき、安全確認の仕方を親子で一緒に確認していただければ幸いです。



1年生の交通安全教室（路上）



3年生の自転車教室（グラウンド）



高学年の自転車教室（路上）

## 前期児童会総会

5月9日に、前期の児童会総会を行いました。各委員会から提案された今年度の活動目標や計画に対して4年生以上が各学級で話し合った質問や意見、要望などを出し、委員長が答弁しました。各学級の代表の子どもは、大人数の前でも堂々と発言していました。特に、紙に頼らずに自分の言葉で話している子どももあり、表現力がついていることを感じました。令和7年度の宮小の児童会スローガンは「一步前へ」です。いつも笑顔で元気のよい挨拶と返事でスローガン達成に向けての頑張りを期待します。



## 引渡し訓練へのご協力に感謝です

5月2日に行いました「災害時想定引渡し訓練」に対して保護者の皆様にご協力いただきまして誠にありがとうございました。今回は「大雨による浸水・土砂災害」を想定して、児童だけで下校させるのは危険と判断し、保護者の皆様に自家用車でのお迎えをお願いしました。

PTA総会から1週間後というあわただしい日程でしたが、学校でお願いした事項を遵守していただき安全かつ確実にお子さんを引き渡すことができました。当日は、南陽警察署・南陽市総合防災課、PTA事務局、交通安全協会宮内支部の皆様にご協力をいただきました。併せてお礼申し上げます。

今週、グーグルフォームに入力する形で保護者アンケートを実施させていただきますので、ご協力をよろしくお願ひいたします。

